



La plus grande encyclopédie en ligne au monde, Wikipédia, vient d'accepter dans ses colonnes, un article entièrement dédié à l'historique des séjours privés du président Paul Biya en Europe. Mis en ligne en décembre de l'année dernière, le comité de validation des articles de ce site a accepté, en juillet dernier, la présence de cet article qui retrace et récapitule les différents déplacements fait par le président Paul Biya dans le cadre de ses "séjours privés".

Les séjours privés du président ont souvent fait l'objet de vives polémiques, surtout ces dernières années avec notamment, son voyage à La Baule en 2009, dont les estimations des factures avaient été jugées exorbitantes par certains médias. Il y a quelques jours, le premier vice-président du SDF, principal parti d'opposition, critiquait violemment ces voyages du président de la République, arguant que cela dénote d'une absence de leadership à la tête du pays.

En Europe, deux groupes d'acteurs de la société civile se sont constitués pour dénoncer ces séjours privés. Il s'agit du Collectif des organisations démocratiques et patriotiques des Camerounais de la diaspora (Code), et des « Biya spotters », un groupe qui scrute tous les déplacements du président camerounais à l'étranger.

Le créateur de la page « Séjours privés de Paul Biya » a utilisé un proxy anonymiseur, c'est-à-

dire un service qui masque les données et qui permet de naviguer sur le web anonymement. De ce fait, il est difficile de savoir qui en est l'auteur. Cela dit, la page attire des curieux, et pas seulement des camerounais.

Visiter la page: https://fr.wikipedia.org/wiki/S%C3%A9jours_priv%C3%A9s_de_Paul_Biya

Actucameroun.com
